

Familias de Popayán recibirán ayudas de las Naciones Unidas

Con el propósito de mitigar la escasez de alimentos entre las mujeres cabezas de hogar y víctimas del conflicto armado en la ciudad de Popayán, Cauca, como consecuencia de la crisis por el coronavirus, ONU Mujeres, en coordinación con el Programa Mundial de Alimentos entregarán bonos alimenticios a 1040 personas que conforman 404 familias en esa zona del sur del país.

La entrega de bonos alimenticios a estas familias responde a las solicitudes de los mecanismos de género en el marco de la pandemia.

Así lo dio a conocer la Secretaria de la Mujer de Popayán, Diana Carolina Cano. La funcionaria aclaró que estas entregas son posibles por la gestión realizada y la articulación de la Secretaría de la Mujer municipal con representantes de ONU Mujeres y el Programa Mundial de Alimentos.

“Desde la administración Creo en Popayán, exaltamos estos ejercicios de gobernanza que nos permite de manera conjunta garantizar nuestro mandato de salvaguarda de los derechos de la población desde un enfoque diferencial”, señaló la secretaria Diana Carolina Cano.

Gracias al apoyo del Consejo de Mujeres de Popayán, que representa diversos colectivos de mujeres, y a la colaboración de lideresas y líderes de las zonas rurales y urbanas de Popayán, se seleccionó a la población en extrema necesidad alimentaria, a quienes se les comenzará a entregar los bonos alimenticios desde mañana sábado 16 de mayo.

Exitosa campaña municipal de vacunación móvil y domiciliaria

La Alcaldía Municipal de Popayán a través de la Secretaría de Salud Municipal, adelantó con éxito la campaña de vacunación 8 am a 5pm, en articulación con las EPS e IPS vacunadoras del municipio, con las cuales se ejecutó la estrategia de vacunación domiciliaria, puntos móviles de vacunación en las comunas, y vacunación institucional con agendamiento de cita.

La población que se atendió fueron niños menores de cinco años, embarazadas y adultos mayores de 60 años. La Secretaría de Salud Municipal hizo especial énfasis a la población sobre que el programa de vacunación es una estrategia que protege contra enfermedades como la difteria, polio, tétanos, tosferina, hepatitis B, sarampión, rubeola, parotiditis, varicela e influenza, por tal razón, se debe tener muy presente el esquema de vacunación como método de prevención eficaz ante otras enfermedades.

La Secretaría de Salud busca realizar a través de estas estrategias de prevención, un acercamiento a la comunidad en general, teniendo en cuenta que en este momento de pandemia algunas personas no pueden salir de sus casas, por tal motivo, se vienen realizando alianzas con las entidades prestadoras de salud para llevar los servicios cada vez más cerca a sus casas.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán

Ciudadanía comprobó cómo se realiza desinfección al transporte público

La administración Municipal, a través de la Secretaría de Tránsito, en apoyo de la Policía Metropolitana y la empresa Multiexpress, realizó con éxito la segunda jornada de desinfección de vehículos de transporte público, actividad que se llevó a cabo con el fin de que la ciudadanía compruebe cómo se realiza a diario la limpieza en el transporte público.

“Este es un proceso mediante el cual queremos visibilizar que las empresas de transporte público vienen realizando esta labor de desinfección desde sus despachos, pero la ciudadanía no se da cuenta, por eso los hemos traído a la calle para que los pasajeros y peatones se den cuenta que sí se realiza y con un elemento, amonio cuaternario que no es tóxico, no causa problemas a la salud”, manifestó el secretario de Tránsito Omar Cantillo.

El jefe de la cartera de Tránsito enfatizó en la labor pedagógica que se viene realizando con la ciudadanía, e hizo el llamado para que acaten las normas de bioseguridad con el fin de evitar la propagación del Covid 19 en la capital caucana.

“Simultáneamente hacemos pedagogía a los pasajeros para indicarles sobre el uso de tapabocas, el distanciamiento, la distribución al interior de las busetas y que le ayuden al conductor a controlar cuando se presenten situaciones diferentes con personas sin tapabocas o puestos que no corresponde”, puntualizó.